

Une 18e bougie pour «Pharmacie.ma» !

Abderrahim DERRAJI - 2022-06-05 17:01:14 - Vu sur pharmacie.ma

Le portail «Pharmacie.ma» a vu le jour le 7 juin 2004. Depuis cette date, notre engagement n'a jamais faibli pour que ce support reste un outil au service des pharmaciens et une vitrine de la pharmacie marocaine. L'idée de créer un site web dédié à la pharmacie a commencé à germer dès 1998, année où nous avons mis en ligne quelques textes de loi pour permettre aux pharmaciens de pouvoir les consulter rapidement et sans se déplacer : une vraie prouesse pour l'époque. Malheureusement, cet effort n'avait pas donné l'effet escompté parce que les pharmaciens étaient peu équipés en matériel informatique et Internet n'était qu'à ses premiers balbutiements. Mais les choses ont changé depuis. La baisse des prix du matériel informatique, sa miniaturisation et le lancement de l'ADSL au Royaume ont contribué à l'amélioration de l'accès à Internet. Ces facteurs combinés ont été à l'origine d'une augmentation importante du nombre de visiteurs de «Pharmacie.ma». À partir de cette période, nous avons entamé une course contre la montre pour étoffer le contenu de «Pharmacie.ma» et le doter nouveaux outils pour qu'il puisse répondre aux attentes de ses utilisateurs. Et ce n'est finalement qu'en 2004 que nous avons officiellement lancé «Pharmacie.ma». Le suivi régulier de son web-audience nous a permis d'identifier avec exactitude le profil des visiteurs les plus assidus et les rubriques qui rencontrent le plus de succès. Riches de ces informations, nous avons ajouté de nouvelles fonctionnalités et des rubriques destinées aux pharmaciens d'officine ainsi qu'à d'autres intervenants du secteur du médicament. En parallèle, nous avons commencé à couvrir les différentes journées et congrès de la profession aussi bien nationaux que maghrébins. Après une telle expérience, on ne pouvait pas s'arrêter en si bon chemin. La newsletter «PharmaNews» a vu le jour le 25 août 2009. Quant au site «Médicament.ma», il a été mis en ligne le 16 mars 2012. L'arrivée de ces supports a été bien accueillie par les professionnels de santé et du médicament, et même par les usagers des médicaments. Aujourd'hui, nous continuons à évaluer régulièrement les différents supports et à enrichir leur contenu, sachant que le feed-back des pharmaciens et des intervenants du secteur nous a toujours encouragés à maintenir le cap et la cadence. Nous profitons de cette occasion pour remercier nos partenaires pour leur soutien indéfectible, comme nous tenons à remercier les visiteurs de nos différents supports pour leur fidélité et leurs précieux retours. Sachez, que ne ménagerons aucun effort pour vous satisfaire et continuer à donner une belle image des pharmaciens, de la pharmacie et de notre pays. NB : Nous avons pensé à un gros gâteau avec 18 bougies, mais avec les nombreux visiteurs de nos supports, les parts risqueraient d'être infinitésimales :)